

Questions et réponses 3

Ce document vise à répondre aux questions de soumissionnaires potentiels.

Question 1

Dans l'hypothèse où un prestataire obtiendrait le mandat lié à cet appel d'offres, est-ce que IRCC jugerait qu'il serait en conflit avec d'éventuels autres mandats spécifiques qu'il pourrait être appelé à exécuter dans la mise en œuvre du plan d'action de l'une ou l'autre des 14 projets de CFA à l'échelle canadienne?

Réponse 1

Non car les mandats subséquents/potentiels sur les plans spécifiques de l'une ou l'autre des 14 projets de CFA ne seront pas sous l'autorité d'IRCC mais bien sous l'autorité de chaque communauté

Question 2

Dans l'éventualité où la réponse à la question initiale est "non" ou "pas nécessairement", quels seraient les critères à respecter pour le prestataire afin d'être éligible à la fois à exécuter le mandat de recherche lié à cet appel d'offres et à également pouvoir exécuter des mandats spécifiques liés à la mise en œuvre du plan d'action de l'une ou l'autre des 14 projets de CFA à l'échelle canadienne?

Réponse 2

Pour la partie de cette initiative sous son autorité, IRCC applique et appliquera des critères associés aux besoins à combler qui peuvent donc varier d'une demande de soumissions à une autre. Les soumissionnaires devraient démontrer leur compréhension des exigences contenues dans la demande de soumissions et expliquer comment ils répondront à ces exigences. Les soumissionnaires devraient démontrer leur capacité et décrire l'approche qu'ils prendront de façon complète, concise et claire pour effectuer les travaux.

Questions and Answers 2

This document is intended to answer questions from potential bidders.

Question 1

In the event that a service provider obtains the mandate related to this call for proposals, would IRCC consider it to be in conflict with any other specific mandates that one could be called upon to execute in the implementation of the action plan for any of the 14 WFC projects across Canada?

Answer 1

No, because subsequent / potential mandates related to specific plans for any of the 14 WFC projects will not be under the authority of IRCC but rather under the authority of each community

Question 2

In the event that the answer to the initial question is "no" or "not necessarily", what criteria would the provider need to meet to be eligible to both execute the research mandate related to this call for proposals (this is called two different things in both Qs, so I made them consistent by changing both to the same thing) and also to be able to execute specific mandates related to the implementation of the action plan for any of the 14 WFC projects across Canada?

Answer 2

For the part of this initiative under its authority, IRCC applies and will apply criteria associated with the needs to be met, which can therefore vary from one bid solicitation to another. Bidders should demonstrate their understanding of the requirements contained in the bid solicitation and explain how they will meet these requirements. Bidders should demonstrate their capability and describe their approach for carrying out the work in a thorough, concise and clear manner.